

## Los recortes de gasto y sus consecuencias

Escrito por Mlp - 30/06/2010 16:58

---

Las consecuencias de los recortes de gasto no son precisamente alentadoras, como señaló Obama en la cumbre del G20.

Dado que Irlanda las empezó a aplicar hace dos años, podemos fijarnos en los resultados para ver qué nos deparará el futuro. Y no es muy grato: el PIB irlandés cayó en 2009 el 7,1%, la juventud emigra al terminar su formación, y la recesión no ha concluido.

Así lo explica el New York Times en un largo e interesante artículo (en inglés).

<http://www.nytimes.com/2010/06/29/business/global/29austerity.html?pagewanted=1&hp>

=====